
REQUERIMENTO
nº 138/00

“Solicita informações ao Executivo”

Senhor Presidente,

Considerando  que  este  vereador  foi  procurado  por  seis 
munícipes residentes à Av. Itatinga  há mais de trinta anos, os quais relataram o 
seguinte:  as  obras  de  calçamento da  referida  avenida  estão  adentrando  em 
cerca de 7 (sete) metros as suas propriedades;

É que:  

O  vereador  infra-firmado,  nos  termos  regimentais  em 
vigor,  REQUER seja  oficiado  ao  Excelentíssimo  Senhor  Prefeito  Municipal, 
solicitando digne-se informar à esta Casa de Leis  os motivos pelos quais  as 
obras de calçamento na Av. Itatinga estão adentrando o imóvel de número 245 
e mais cinco imóveis próximos.

Plenário da Câmara, Sala Vereador ZINO MILITÃO DOS 
SANTOS, 13 de novembro de 2000.

José Irineu de Souza
“Zezinho da Piscina”

VEREADOR


